



16.12.2020 - 13:40 Uhr

Appel des organisations patronales du secteur de la santé: les autorités et la population doivent tout mettre en oeuvre pour faire baisser les nombres de cas

Berne (ots) -

Les associations patronales du secteur de la santé et des soins de longue durée H+ Les Hôpitaux de Suisse, Aide et soins à domicile Suisse, CURAVIVA Suisse, senesuisse et ASPS demandent aux autorités de tout mettre en oeuvre pour faire baisser les nombres de cas et éviter ainsi une surcharge du système de santé. De même, elles en appellent à la responsabilité de chacun - c'est ainsi seulement que la fourniture des soins pourra être garantie.

Les nombre de cas de coronavirus, et partant les admissions à l'hôpital en raison du COVID-19, doivent maintenant baisser rapidement et significativement sinon le système de santé risque de s'effondrer. Les autorités sont appelées à prendre les mesures nécessaires. Les associations patronales du secteur de la santé et des soins de longue durée H+ Les Hôpitaux de Suisse, Aide et soins à domicile Suisse, CURAVIVA Suisse, senesuisse et ASPS demandent également à la population de respecter les mesures de protection édictées par la Confédération et les cantons. Ces associations soulignent: "C'est à cette condition seulement que les hôpitaux, les cliniques, les institutions de soins et le secteur ambulatoire pourront garantir la fourniture des soins." Les mesures de protection ne sont pas un but en soi. Elles sont au contraire la seule possibilité de réduire drastiquement les nombres de contaminations et d'hospitalisations et, par conséquent, la charge pour les institutions du secteur de la santé. Sinon, les ressources ne suffiront pas pour maintenir la fourniture des soins tant aux malades du COVID-19 qu'à tous les autres patients. Les associations patronales remercient chaleureusement tous ceux qui respectent ces mesures et soutiennent ainsi le système de santé.

Hôpitaux, cliniques et institutions de soins fortement sollicités

Les nombres de cas et les hospitalisations se maintiennent à un haut niveau. Depuis des mois, les institutions de soins sont fortement sollicitées par la deuxième vague de la pandémie de COVID-19 et le personnel soignant est à bout. Cette charge durable met en péril la résistance de ces collaborateurs. En raison du nombre de cas élevé, une partie du personnel est aussi en isolement ou en quarantaine, ce qui accroît la pénurie et aggrave la situation. Car les hôpitaux, cliniques et institutions de soins prennent en charge chaque jour non seulement des personnes atteintes du COVID-19 mais elles demeurent responsables des soins de base à l'ensemble de la population. Si ces institutions sont surchargées, elles ne seront plus en mesure d'assurer leur mission de manière optimale. Une telle situation mettra en péril les soins médicaux prodigués aux patients non-COVID-19 qui doivent être pourtant traités sans attendre.

Contact:

H+ Die Spitäler der Schweiz
Anne-Geneviève Bütikofer, Direktorin, Telefon 031 335 11 11,
E-Mail: anne.buetikofer@hplus.ch

Spitex Schweiz
Marianne Pfister, Geschäftsführerin, Telefon: 031 381 22 81,
E-Mail: pfister@spitex.ch

CURAVIVA Schweiz
Daniel Höchli, Direktor, Telefon: 031 385 33 48,
E-Mail: d.hoechli@curaviva.ch

senesuisse
Christian Streit, Geschäftsführer, Telefon: 031 911 20 00,
E-Mail: chstreit@senesuisse.ch

ASPS Verband der privaten Spitexorganisationen
Marcel Durst, Geschäftsführer, Telefon: 031 370 76 86 oder 079 300 73 59,

E-Mail: marcel.durst@spitexpriveesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062172/100861914> abgerufen werden.